

TV/Internet/Telefon

In der Schweiz gibt es verschiedene Anbieter von Internet-, Telefon- und Kabelfernsehdiensten. Diese Angebote hängen teilweise vom Wohnort ab. Fast alle Einwohnerinnen und Einwohner müssen für Radio und Fernsehen eine Abgabe bezahlen.

Radio- und Fernsehabgabe

Für alle Haushalte (Wohnungen), die über ein Gerät zum Empfang von Radio- oder Fernsehprogrammen verfügen, muss man eine Abgabe bezahlen, um Radio und Fernsehen nutzen zu dürfen. Das gilt auch für Computer oder Telefone mit Internetverbindung. Es handelt sich um die Radio- und Fernsehabgabe.

Mit dieser Abgabe werden die Programme der télévision et radio Suisse (SSR) (Schweizer Radio und Fernsehen (SRG)) unterstützt. Die Abgabe wird von der Firma Serafe in fakturiert.

Personen, die Ergänzungsleistungen (EL) beziehen, müssen diese Abgabe nicht bezahlen.

Telefon, Internet, Kabelfernsehen

Für Telefon, Internet und Fernsehen gibt es in der Schweiz verschiedene Anbieter. Die Anbieter unterscheiden sich von Region zu Region, teilweise sogar von einer Liegenschaft zur anderen. Die Preise und Dienstleistungen sind je nach Anbieter unterschiedlich. Tipp: vergleichen Sie die Angebote.

Internetverbindungen zu Hause sind in der Regel sehr schnell. In der Schweiz gibt es nicht viele «Internetcafés», da zu Hause fast alle einen Internetanschluss haben.

Mehr Informationen (Links, Adressen, Broschüren, Merkblätter)

www.bonjour-jura.ch/de/wohnen/tvinternettelefon